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Процесс становления субъектности в условиях высшего профессионального образования при его целенаправленной 
педагогической  организации должен стать процессом становления и системного развития личностно-профессионально-
го сознания студентов медицинского вуза. Субъектность есть аксиологический фактор, который влияет на систему от-
ношений и ценностей личности, ее установки, жизнедеятельность в целом. Становление субъектности – это процесс пре-
образования личности студента под воздействием приобретаемых профессионально-значимых ценностных ориентаций. 
Субъектность студентов медицинского вуза можно рассматривать в качестве ведущего фактора формирования личности 
студента-медика. Ценностные ориентации, как избирательные отношения личности к различным сторонам действитель-
ности, являются важнейшими компонентами структуры личности, становятся доминирующим фактором в мотивации 
поведения и деятельности, тем самым формируя и развивая человека в личностном и профессиональном плане.
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The process of subjectivity establishment under the conditions of higher professional education in its task-oriented 
pedagogical organization has to become the establishment process and systemic development of personal-professional 
consciousness of medical students. Subjectivity is an axiological factor that has an influence on relation system and 
personal values, its establishment and life-sustaining activity on the whole. Subjectness establishment is a process of 
student’s personality transformation under the influence of acquired professionally significant axiological orientations. 
Subjectness of the  medical students may be considered as the leading factor  in personality formation of a medical 
student. Axiological orientations as selective personal relations towards different sides of reality are the most important 
components of personal structure, and become the predominant factor in behavior motivation and action therefore 
forming and developing the person in personality and profession. 
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В статье раскрываются выявленные условия педагогического сопровождения развития одаренности детей сред-
него школьного возраста в процессе изучения математики. Представлен анализ отечественных и зарубежных исследо-
ваний проблем одаренности, рассмотрены различные подходы к ее развитию. Проведена комплексная диагностика с 
использованием психодиагностических методик оценки развития компонентов одаренности детей 10-13 лет  и их мо-
тивационного, когнитивного и креативного сфер. Автором разработана структурно-функциональная модель развития 
одаренности детей среднего школьного возраста на уроках математики, предложены условия педагогического сопро-
вождения развития одаренности детей среднего школьного возраста в процессе изучения математики, которые реали-
зованы с помощью авторской программы «Поиск» по развитию одаренности детей 10-13 лет на уроках математики.
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In article the revealed conditions of pedagogical maintenance of development of endowments of children of 
middle school age in the course of studying of mathematics reveal. The analysis of domestic and foreign researches 
of problems of endowments is submitted, various approaches to its development are considered. Complex diagnostics 
with use of psychodiagnostic techniques of an assessment of development of components of endowments of children 
of 10-13 years and their motivational, cognitive and creative spheres is carried out. The author developed structurally 
functional model of development of endowments of children of middle school age at mathematics lessons, conditions of 
pedagogical maintenance of development of endowments of children of middle school age in the course of studying of 
mathematics which are realized by means of the author’s Search program for development of endowments of children 
of 10-13 years at mathematics lessons are offered.


